



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable .. Logia.. Simbólica "La Fraternidad nº62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1217

A LA GLORIA DEL GRAN ARQUITECTO DEL UNIVERSO

LIBERTAD IGUALDAD FRATERNIDAD

HISTORIA DE LOS ESLABONES DE LA CADENA MASÓNICA

CARLOS MANUEL VERHELST BERROCAL

MAESTRO MASÓN 3°

FEBRERO 8 DE 2023 ERA VULGAR

SHEVAT 17 DE 5783 AÑO ORTODOXO

6023 VERDADERA LUZ

La historia de los eslabones de la cadena en un templo masónico comenzó el día 24 de junio de 1717 cuando levantó columnas "La Londinense Orden de los Labradores de la Piedra Bruta", cuyo objetivo era la unión de todos los hombres libres y de buenas costumbres, por encima de todas las diferencias raciales, económicas y políticas.

Fue una excelente oportunidad de integración de los seres humanos postulada por personas de formación cristiana de los altos rangos de la aristocracia de la Iglesia de Inglaterra. Entonces los Judíos Hispano Portugueses Ingleses accedieron a ella.

Ellos, los Judíos Hispano Portugueses Ingleses, legaron a estos idealistas de formación cristiana todo la sabiduría de la Cábala Hebrea. Es así, que entre los muchos, se destacaron el Gran Rabino Yehudá Ya'akov

León y Francisco Francia. Hoy día el escudo de la Gran Logia de Inglaterra tiene como su escudo heráldico uno de los diseños del Sagrado Templo de Jerusalén aportado por el Gran Rabino Yehudá Yaakov León.

Escondidos debajo del follaje de las hojas de los árboles caídos de las selvas tropicales del Caribe están los eslabones faltantes de la cadena que nos ata al país de nuestros antepasados.

JUDÍOS HISPANO PORTUGUESES QUE HICIERON PARTE DE LOS ESLABONES DE LA CADENA EN EL SUPREMO CONSEJO DE CHARLESTON

También en las bellas tierras Caribeñas los eslabones de la cadena tienen su larga historia cuando el primer Supremo Gran Consejo de 9 miembros abrió sus puertas por primera vez en Charleston, Carolina del Sur en mayo de 1801. Fueron algunos de ellos miembros de La Nación Judía Hispano Portuguesa del Caribe:

Gran Rabino Abraham Alexander, 33°.

Israel De Lieben, 33°.

Moses Clava Levy, 33°.

Emanuel de la Motta, 33°.

JUDÍOS HISPANO PORTUGUESES QUE HICIERON PARTE DE LOS ESLABONES DE LA CADENA EN EL CARIBE

Benjamín Moreno, 33°.

Jacobo del Valle Brandao, 33°.

Elías del Valle, 33°.

Julián del Valle, 33°.

Jacobo Roíz Méndez, 33°.

Aharón Roíz Méndez, 33°.

Arturo del Valle Henríquez, 33°.

Jacobo Cortissoz Pinto, 33°.

Ernesto Cortissoz Álvarez Correa, 33°.

Jacobo Henríquez de Pool, 33°.

José María Penso, 31°.
Jorge Isaacs Ferrer, 30°.
Samuel Pereira, 30°.
Nicanor del Valle, 18°.
Clemente Penso, 18°.
Isaac Senior, 18°.
David Senior, 18°.
Abraham Senior, 18°.
Manuel Gómez Cásseres, 18°.
Isaac J. Pardo, 18°.
David de Sola, 18°.
Juan A. Cohén, 18°.
Cornelio Pinedo, 18°.
Eloy Henríquez, 3°.
David Henríquez, 3°.
Benjamín Henríquez, 3°.
Isaac Salas, 3°.
David Salas, 3°.
Abraham Salas, 3°.
Abraham H. Juliao Rois Mendes, 3°.

El templo masónico está orientado de Oriente a Occidente. La entrada es por el Occidente y hacía ese lado, Occidente, está una cadena con eslabones faltantes o abierta.

El Sagrado Templo de Jerusalén estaba orientado de Oriente a Occidente. Se entraba por el Oriente, dando la espalda al Sol, así lo había dispuesto Abraham nuestro patriarca.

El Santo de Santos estaba localizado en la parte occidental. El muro de las lamentaciones está abierto en el Occidente. Está abierto en el Occidente hasta el día en que Jerusalén sea reconstruida de la mano del Gran Arquitecto del Universo.

La puerta oriental solo estaba abierta en: Shabats, Rosh Jódesh, Yom Kipur, Shavuot, Sucot. Por esa puerta, oriental, solo podían entrar: los reyes de Israel, el Sumo Sacerdote en funciones, los Cohen y los Levitas.

La puerta Norte y Sur entraba el pueblo de Israel siempre hacía delante.

Al Santo de Santos, localizado al Occidente, sólo podía entrar una vez al año, en Yom Kipur, el Sumo Sacerdote en funciones.

La mayor fuente de Luz para los seres humanos es el Templo, específicamente la cámara conocida como el Santo de Santos.

Del Santo de Santos emergen las fuerzas espirituales más poderosas conocidas por el hombre.

El Santo de Santos, en un templo masónico, es donde tenemos una balaustrada, sitio conocido por nosotros los Bnei Anousim Maestros Masones Caribeños como Debir, allí están los tres sefirot superiores a saber: Corona Superior, Cerebro Oculito (Kéter); Sabiduría, Cerebro Derecho (Jojmá) y Entendimiento, Cerebro Izquierdo (Biná).

Corona Superior, Cerebro Oculito (Kéter) = El Venerable Maestro.

Sabiduría, Cerebro Derecho (Jojmá) = El Venerable Hermano Orador Fiscal.

Jojmá (הַחֵמָה) es la palabra hebrea escrita en el frontispicio del Trazado del Templo en el grado de Compañero Masón.

Uno es el Dios desconocido. El número uno representa la formación y la fuerza contráctil que creó el cosmos.

El grado de compañero masón es el grado de la Sabiduría.

Entendimiento, Cerebro Izquierdo (Biná) = El Venerable Hermano Secretario, Guarda Sellos y Timbres.

Los eslabones faltantes de la cadena serán completados y la cadena cerrada cuando hayamos construido Jerusalén como antaño y el Sagrado Templo construido de la mano del Gran Arquitecto Del Universo.

Para entonces el muro occidental será cerrado. Y cuando esto ocurra la cadena alrededor del templo masónico se cerrará definitivamente.

Como una cadena, todos los lugares, en su viaje desde su patria a través de la diáspora a sus actuales residencias, los judíos se han detenido en

muchas partes. Escondidos en muchos sitios, están los eslabones faltantes de la cadena que nos liga al país de nuestros antepasados.

HE ESCRITO

CARLOS MANUEL VERHELST BERROCAL

MAESTRO MASÓN 3°